

Si on pouvait se rendre compte du nombre incalculable de colons qui arrivent chaque année au Manitoba et dans tout le Nord-Ouest Canadien, on comprendrait facilement l'importance de la mission que les deux missionnaires viennent remplir; c'est bien le cas de rappeler la parole du Saint Evangile: "la moisson est très abondante et les ouvriers peu nombreux."

La Bretagne, si renommée dans le monde entier pour sa foi et son dévouement, a déjà beaucoup de ses généreux enfants dans ces missions de l'Extrême-Nord, mais quelques-uns commencent à vieillir et vont bientôt recevoir leur belle couronne du bon Dieu; il leur faudrait des remplaçants de leur pays et de leur trempe. Les *Annales de la Propagation de la Foi* ont parlé assez souvent du vénérable Père Lestanc, de Saint-Pierre-Quilbignon, qui a aujourd'hui 80 ans et est encore assez vigoureux après 55 ans de mission, du R. P. L. Le Goff, de Landéda, qui travaille depuis 45 ans à l'évangélisation des Sauvages Montagnais, du Révérend Père Camper, qui, à l'âge de 69 ans et après 45 ans de mission, paraît encore vigoureux et aussi plein de zèle qu'un jeune missionnaire de 25 ans; mais leurs brevets de vieillesse ne sont pas des brevets d'immortalité, il leur faudrait de vaillants et généreux remplaçants, car ces intrépides pionniers de la première heure ont ouvert un vaste champ à l'apostolat.

Dans cet apostolat le missionnaire est puissamment aidé par de généreux frères convers, dont le ministère un peu plus humble, est souvent aussi méritoire. Pour devenir un de ces ouvriers méritants il n'est pas nécessaire d'être l'inventeur du télégraphe sans fil, il suffit d'aimer le bon Dieu et de savoir se dévouer et prier.

Les Révérends Pères Missionnaires viennent d'apprendre par une lettre de leur Révérend Père Provincial que la maison de leur Juniorat a été complètement détruite par le feu le 10 mars dernier. Les amis des missionnaires prieroient pour qu'un établissement si important et si nécessaire pour le recrutement des vocations renaisse le plus vite possible de ses cendres.

Un ami.

PROFESSION RELIGIEUSE A KENORA, ONT.

Le 21 juin, S. G. Mgr l'Archevêque a présidé à l'hôpital Saint-Joseph de Kenora la cérémonie de la profession perpétuelle de la Rde Sœur Marie-Liguori, des Sœurs de la Providence de Montréal. La nouvelle professe perpétuelle, née Marie-Anne Paillé, appartient à une famille de Saint-Charles, Man. Le R. P. Bousquet, o. m. i., principal de l'école indienne de Kenora, M. l'abbé Clovis Paillé, desservant de Rainy River, Ont., frère de la professe, et M. l'abbé Denys Lamy, de l'archevêché, cousin, assistaient à la cérémonie. Ce dernier a prononcé le sermon de circonstance.

Les R.R. PP. O'Dwyer et Thérien, o. m. i., vinrent prendre le di-